Wenn eine einzige Note alles entscheidet

Jazzdance: In einem Wimpernschlag-Finale hat sich "Kiwanis" aus Saarlouis in Lebach den Sieg in der Kinderliga gesichert.

VON OLIVER MORGUET

LEBACH/SAARLOUIS Es blieb spannend bis zum Schluss. Als Turnierleiterin Margit Derra aus Mörfelden kurz nach 13 Uhr die Wertungen für das große Finale abrief, war die Spannung in der Lebacher Großsporthalle förmlich zu greifen. Zwischen Hoffen und Bangen fieberten die Jazz- und Moderndance-Formationen "Timeless" vom TV Lebach und "Kiwanis" vom Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis der offenen Wertung entgegen. Die Wertungen für den Saarlouiser Nachwuchs: dreimal die Fünf und zweimal die Sechs. Da die ersten vier Plätze an Formationen der älteren Altersgruppe Jugend gingen, war damit klar, dass Lebach mit zwei Fünfen und drei Sechsen das Wimpernschlagfinale knapp verloren hatte. Enttäuschung beim Gastgeber und Riesenfreunde im Saarlouiser Lager. Zuvor hatten beide Teams nach zwei Turnieren mit je einem Sieg und einer Niederlage punktgleich an der Tabellenspitze gelegen.

"Kiwanis" vertritt damit das Saarland beim Deutschlandpokal der Kinderformationen am 21. Mai in Wuppertal. Bitter für Lebach: Aufgrund der Quotierung nach der Anzahl der Bundesländer steht dem Saarland nur ein Startplatz zu, so dass "Timeless" die Qualifikation denkbar knapp verpasst hat. "Schade, schade", sagte Trainerin Milena Hoffeld: "Trotz der sehr knappen Niederlage können die Tänzerinnen auf ihre Leistung und die Saison stolz sein. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und werden erneut angreifen."

In der Jugend lief es für Lebach ebenfalls nicht optimal: "Peerless" hatte bei den beiden ersten Turnieren hinter Seriensieger "l'équipe"



Die Kinder-Formation "Kiwanis" von Blau-Gold Saarlouis entschied da Finale gegen "Timeless" vom TV Lebach denkbar knapp für sich.

FOTO: OLIVER MORGUET

(TSC Blau-Gold Saarlouis) jeweils Rang zwei belegt. Diesmal mussten sich die Tänzerinnen mit Rang drei begnügen. Mit einer 3:2-Entscheidung der Wertungsrichterinnen holte sich zum Saisonabschluss "Sleek" vom TV Schwalbach Platz zwei. In der Abschlusstabelle reichte es für die Lebacherinnen dennoch zu Platz zwei vor Schwalbach. An der Spitze war "l'équipe" nicht zu schlagen.

Die seit fast zwei Jahrzehnten im Saarland ungeschlagene Formation siegte wie schon bei den ersten beiden Turnieren erneut mit allen fünf Bestnoten. Die drei Erstplatzierten Teams haben sich damit für die süddeutsche Jugendmeisterschaft qualifiziert, die am 21. Mai in Großostheim stattfindet. Die ersten sie-

ben Formationen qualifizieren sich dort für die deutsche Jugendmeisterschaft am 18. Juni in Ludwigsburg.

"Trotz der sehr knappen Niederlage können die Tänzerinnen auf ihre Leistung und die Saison stolz sein. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und werden erneut angreifen."

> Milena Hoffeld Trainerin von "Timeless"

"Der dritte Platz ist schon eine Enttäuschung, aber wir sind froh und stolz auf Rang zwei in der Abschlusstabelle", meinte die Lebacher Trainerin Anna-Katharina Lang: "Das Abschlussturnier stand unter keinem guten Stern, da eine Tänzerin wegen einer Verletzung ausfiel und wir unser Stück kurzfristig von zehn auf neun umstellen mussten. Wir freuen uns aber auf die Süddeutsche und hoffen, diesmal die Qualifikation für die Jugend-DM zu schaffen, die wir vergangenes Jahr knapp verpasst hatten."

Auch beim dritten Turnier des Tages in Lebach, in der Regionalliga Süd, triumphierte eine Formation von Blau-Gold Saarlouis. Wie schon zum Auftakt in Schwalbach holte sich "Performance" den Sieg, diesmal mit vier Einsen und einer Zwei. Für "Boundless" von Gastgeber Lebach wurde es wie in Schwalbach ein fünfter Platz. "Obwohl wir mit unserer Leistung sehr zufrieden sind und die Mädels sich gegenüber dem Saisonauftakt stark verbessert gezeigt haben, hat es leider nicht für ein besseres Ergebnis gereicht", sagt eine enttäuschte Trainerin Joanne Wagner, gibt sich aber kämpferisch: "Wir sind immer noch hochmotiviert und wollen bei den verbleibenden zwei Turnieren weiter nach vorne kommen." Die beiden abschließenden Wettkämpfe finden am 7. Mai in Neutraubling bei Regensburg und am 14. Mai in Herrenberg bei Stuttgart statt.

Alle Ergebnisse und Tabellen: jmc.tanzsport.de